

第25回 千葉県少年野球低学年大会【ロッテ旗大会】

2019年 9月14日(土)・21日(土)・22日(日)・23日(祝)

台風15号の被害に遭われた方々には、心よりお見舞い申し上げます。また、開会式の中止やグラウンド、試合時間の変更などに、ご協力ありがとうございました。

- ・袖ヶ浦今井球場
- ・百目木公園野球場
- ・百目木公園ソフトボール場
- ・平岡公民館野球場
- ・江川野球場
- ・フクダ電子運動場
- ・茂原市営野球場
- ・松山下公園球場

《参加チーム》

- | | |
|------------------|-----------------|
| ★武石ブルーサンダー (千葉) | ★大貫・吉野連合 (かずさ) |
| ★花見川少年野球クラブ (千葉) | ★鴨川・AK連合 (安房) |
| ★愛生グレート (千葉) | ★東金東クラブ (九十九) |
| ★泉谷メッツ (千葉) | ★清水タイガース (東葛) |
| ★誉田ベアーズ (千葉) | ★常盤平ボーイズ (東葛) |
| ★習志野サンデーズ (船橋) | ★八木南クラブ (東葛) |
| ★習志野台ワンパクス (船橋) | ★豊上ジュニアーズ (柏) |
| ★西海ドラゴンズ (船橋) | ★浦安ベイマリーンズ (葛南) |
| ★谷津サザナミ (習志野) | ★白山クラブ (葛南) |
| ★勝田ハニーズ (八千代) | ★中部ユニオンズ (葛南) |
| ★南高津クラブ (八千代) | ★富浦ドリームス連合 (東総) |
| ★市原若宮ウイングス (市原) | ★佐倉ビクトリー (北総) |
| ★北国分ヤンチャーズ (市川) | ★山田マリーンズ (北総) |
| ★塩焼ちどりウイングス (市川) | ★成田マリーシアズ (北総) |
| ★稲荷木イーグルス (市川) | ★富里Rエンゼルス (印旛) |
| ★蔵波・野里連合 (かずさ) | ★木刈ファイターズ (印旛) |

《試合結果》

トーナメント表は県HP試合結果に掲載しております。

- | | |
|-----|------------------|
| 優勝 | 習志野台ワンパクス (船橋地域) |
| 準優勝 | 習志野サンデーズ (船橋地域) |
| 第三位 | 富里Rエンゼルス (印旛地域) |
| 第三位 | 豊上ジュニアーズ (柏地域) |



★ 習志野台ワンパクス 主将 法量 章太郎 (ホリウヨウ ショウタロウ)

ぼくはキャプテンとして低学年大会3連覇、ロッテ旗2連覇を目標に頑張ってきました。今回の優勝ですますこの仲間と一緒に全国大会へ行きたいという気持ちが強くなりました。監督、コーチのもとと野球が大好きでもっと上手になりたいと思う仲間と一緒にたくさん練習した成果です。相手チームに点を1点も取らせないくらいの試合ができるよう、課題はまだあります。これからも野球を全力で頑張りますので、監督、コーチ、お父さんお母さん宜しくお願いします。



★ 習志野台ワンパクス 推薦選手 日高 龍之介 (ヒダカ リュウノスケ)

目標だった「ロッテ旗優勝」とてもうれしいです。ぼくはピッチャーです。キャッチャーがとってくれる、みんなが守ってくれる、キャプテンが声をかけてくれる、だからみんなを信じて緊張しないで投げることができました。一番印象に残っていることは、ピッチャーからライトの守備に変わったけど、もう一度ピッチャーにもどりアウトをとれたことです。かんとか、コーチのみなさん、指導ありがとうございました。これからもみんなで力を合わせて勝ち続けたいです。次の目標は2年後の全国大会優勝です。

★ 習志野台ワンパクス 監督 野田 昌克 (ノダ マサカツ)

毎年低学年の選手達は、この大会を目標としております。台風の被害があり大会が中止となるか心配しておりましたが、関係各位のご尽力により開催して頂きチーム一同感謝しております。前年度に出場しておりました選手も多数お参り参加だけではなく今年は優勝を目標にしておりましたので、優勝する事が出来本当に選手達はよく頑張ったと思います。色々なご意見のある中大会を開催して頂いた感謝の気持ちを忘れず今後もチーム一同頑張ります。そして台風の被害にあわれた方には心よりお見舞い申し上げます。

N



★ 習志野サンデーズ 主将 北崎 悠太郎 (キタザキ ユウタロウ)

目の前の1試合を確実に勝とう！とチーム一丸となって、みんなの力で決勝まで勝ち進みました。決勝戦、ぼくはキャプテンとして、ベンチで応援してくれる仲間分まで、最後まであきらめず一生けんめいやろうと決めていました。でも相手の勢いを止めることができず、あと一歩のところまで優勝できませんでした、とても悔しかったです。点を取られ、取り返したい1点がなかなか取れず、1点の大切さをとても感じた試合でした。この気持ちを忘れず、もっと練習して、来年もチームのみんなと勝ち進んでいきたいです！



★ 習志野サンデーズ 推薦選手 仲野 透真 (ナカノ トウマ)

ぼくは初めてこの大会に出場し、目標を「優勝」にしました。初戦からすごく緊張しました。先頭打者として「絶対塁に出るぞ！」という気持ちでがんばりました。準決勝以外は何とか出塁することができ、先頭打者としての役目は果たせたのでよかったです。仲間が打席の時は一生懸命声を出して応援しました。おしくも準優勝となり、目標を達成することができなかったのが、これからもっと練習をして、どんな強いチームにも勝てるよう、チームの仲間とがんばりたいです。



★ 習志野サンデーズ 監督 日森 久仁 (ヒモリ ヒサト)

「野球が出来ることに感謝」を合言葉に、「千葉県少年野球低学年大会出場」を目標に掲げ、1月より練習を行ってきました。念願の「千葉県少年野球低学年大会出場」を達成出来、また準優勝という素晴らしい成績を残すことが出来た事は指導者、父母、選手が一丸となって戦った証だと思っております。子供たちが野球を通じて立派な青年に育っていく事を最大の目的とし、感謝の気持ちを持って、これからも野球道に精進致します。最後に、今大会の運営をして頂いた全ての関係各位に心より御礼申し上げます。ありがとうございました。